
 

 

  

 

 

校 長 挨 拶 

校長 辻   伸 也  

 ４月８日（金）に第４５回入学式を行い、新入生２１名を迎え、全校生徒 

５８名のもと、令和４年度がスタートいたしました。これまで、保護者の皆 

様や地域の方々からの厚いご支援やご協力を得て、無事入学式を終えること 

ができましたことに感謝申し上げます。 

私は、このたび、札幌あすかぜ高校より着任いたしました校長の辻と申します。今年度も、教職員が一丸と

なって、教育活動に邁進して参りますので、これまで同様、変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。 

  さて、入学式では、新入生に、夢を持ち、将来の自分に大いに期待し、学習や様々な体験などをとおして視

野を広げ、地域や北海道のために貢献できるよう成長して欲しいと話をしました。礼文高校での学びを通し、

自己の可能性に精一杯挑戦してその可能性を開花させて欲しいと願っています。始業式では、２・３年生に、 

知識や技能の基本は実は学校での学びの中にあること、 

また、仲間づくりには、相手のことを理解し、思いやるこ 

とが大切だと話をしました。 

今年度も、教職員一同、子どもたちの成長を願い、地域 

の皆様の期待に応えるよう教育活動を推進してまいりま 

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

４月８日（金）令和４年度入学式が行われました。第４５期生として島内 

から１２名、島外から９名、合計２１名の新入生が入学を許可されました。 

式では、入学許可、校長式辞の後、新入生を代表して八重樫さんが、「校 

則を守り、一所懸命勉学やスポーツに励み、仲間たちとともに健全で充実した 

学校生活を送ることを誓います」と、元気に新入生宣誓を行いました。 

新型コロナウイルス感染予防対策として在校生は欠席、祝辞も文書での配布 

となりましたが、保護者と来賓、教職員が見守る中、礼文高校生として歩み出しました。 

 

 

 

４月１１日（月）の５時間目に生徒会執行部が中心となり、対面式を行い 

               ました。１年生２１名は、在校生のあたたかい拍手で迎い入れられ式がスタ                     

ートしました。学校紹介では、１年間の学校行事について、説明がありまし 

た。礼高祭の説明時には、ダンスの実演もあり、礼文高校のことを楽しみな 

がら知ることができました。部局の説明では、映像やパワーポイント、実演 

を取り入れるなど各グループが工夫を凝らして発表をしていました。ユーモ 

アある内容から会場が笑い声で包まれることも多く、礼文高校の温かさや親 

しみやすさを十分に伝えられる対面式になったのではないでしょうか。 
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１１日（水）壮行会・学校祭審議 

２７日（金）ＰＴＡ懇談会 



 

 

 

 

このたび、札幌あすかぜ高等学校より赴任しました辻伸也（つじのぶや）と申します。専門教 

科は数学で、中学高校時代はバレーボール部に所属していました。保護者をはじめ地域の方々の 

ご支援とご協力をいただきながら、教職員と一丸となって教育活動を推進してまいりますので、 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

４月に留寿都高等学校から赴任いたしました秦利幸（はた としゆき）と申します。教科は国 

語、部活は卓球部と書道部両者の副顧問を担当いたします。生まれも育ちも初めて働いた場所も 

すべて山に囲まれた土地でしたので、人生で初めて海に縁のある土地に来られたことを大変嬉し 

く思います。至らぬ点の多い若輩者ですが、諸先輩方の頼れる背中に一刻も早く追いつけるよう 

精進いたしますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

４月より礼文高等学校に着任しました。神薗岳志（かみぞの・がくし）と申します。担当教科 

は家庭科です。昨年度までは、神奈川県の高校で勤務をしておりました。礼文に来てからは、驚 

きの毎日です。4月にも雪が降ることや、道端にフキノトウが芽を出していることなど、驚きな 

がらも楽しい毎日を過ごしています。家庭科の授業だけではなく、多くのことで力になれればと 

思います。趣味はカーリングです。よろしくお願いします！ 

 

 ４月より新卒で礼文高校に着任しました浅田 颯（あさだ はやて）と申します。担当教科は 

数学で、部活動はバドミントン部と軽音楽部を担当します。昨年度まで福岡県の大学にいました。 

生まれは道内なのですが、気候や文化が違っていて、礼文での毎日がとても新鮮です。ほかの先 

生方に比べ至らない点たくさんあると思いますが、何事にも全力で取り組んでいきますので、よ 

ろしくお願いいたします。 

 

この度、北海道遠別農業高校より赴任いたしました小笠原開（おがさわら かい）と申します。 

本校では社会科歴史を担当いたします。人生の大半を野球に捧げてきた根っからの野球小僧です。 

礼文島歴１か月足らずですが、島民の方々の温かさ、自然の豊かさ、ご飯の美味しさ等に気づか 

される毎日です。礼文島の右も左もわからないため、大変厚かましいですが面識のない方でも話 

しかけさせていただきます。新参者をよろしくお願いいたします。 

大 

島 

私は、早く島内生と仲良くなりたいです。なぜな

ら、まだ礼文島について知らないことが多いので、

島内生と仲良くなりオススメスポットなどを教え

てもらい、一緒に行きたいからです。 

奥

定 

私は、先輩と仲良くなりたいです。礼文高校は人

数が少ないので、同級生だけでなく、先輩達との仲

も深めたいです。礼文高校でしかできない、特別な

人間関係を築きたいと思っています。 

嘉

義 

 私は警察官になれるよう努力します。そのために

部活動やバイト、資格取得など積極的に取り組みた

いです。また、同級生とも仲良く助け合えるよう３

年間頑張り続けたいと思います。 

角

谷 

高校では早いうちに進路を定められるように頑張

りたいです。そのために家でたくさん勉強したり、

授業に集中しようと思います。また部活動では体力

を高めて大会で良い結果を出したいです。 

熊

田 

私は生活習慣を見直していきたいです。中学校の

間、昼夜逆転の生活だったので早寝早起きを頑張り

たいです。また、掃除や洗濯もやらなきゃいけない

ので、時間配分もしっかりしていきたいです。 

今

野 

高校では勉強を中心に頑張りたいと思います。ま

ずはクラスメイトと仲良くなり、高校のルールを守

るなど高校生活に慣れていきたいと思います。中学

校では勉強が不足していたので、しっかり復習し、

高校の勉強に取り組みます。 

佐

藤

も 

私は将来、観光関係の仕事をしたいと思っていま

す。礼文島は観光業が発展しているので、色々と勉

強したいと思っています。高校では、高山を頑張り

たいです。島に来た観光客に礼文島の良さを伝えら

れるよう、頑張りたいです。 

佐

藤 

り 

私の抱負は、自ら進んで勉強をすることです。中

学校の頃はあまり勉強をせず、テスト前は余裕があ

りませんでした。なので、高校では自ら学習を行い、

結果を残せるようにしたいです。また、普段からも

予習復習を忘れずに行いたいです。 

讃

岐 

私は苦手な教科、特に数学に粘り強く取り組みた

いです。そして、クラスメイトのみんな、先輩方と

も仲良くなれるように、自分から積極的にあいさつ

していきたいです。 

新

木 

私が高校生になって頑張りたいことは勉強です。

自分自身勉強はあまり得意ではありませんが、しっ

かり基礎力だけでも身につけていきたいと思ってい

ます。 
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